

La start-up [CHERCHEMONNID.COM](https://www.cherchemonnid.com) (siège à Pont-L'Évêque), spécialisée dans la mise en relation entre acheteurs et vendeurs dans le secteur immobilier, poursuit son développement. Elle a ajusté son modèle en devenant importateur d'affaires, identifiant les particuliers avec un projet d'achat ou de vente et informant les professionnels. La start-up prévoit de développer davantage d'outils dans l'accompagnement des particuliers, ainsi qu'en intégrant des professionnels pour des travaux par exemple.